

Le calendrier électoral du Venezuela progresse



Photo: CNE

Caracas, 3 nov. (RHC)- Pedro Calzadilla, président du Conseil National Electoral du Venezuela a déclaré ce mardi à Caracas que le chronogramme des élections du 21 novembre était accompli à 82%.

Dans des déclarations à la chaîne Globovisión, Pedro Calzadilla a souligné que le déroulement du processus électoral ratifiait la prépondérance de la paix sur l'agenda de la confrontation politique.

«Tout indique que nous allons surmonter l'abstention, la participation des partis politiques en est la preuve, cela nous mènera vers une élection avec un taux élevé de participation», a-t-il signalé en conférence de presse à Caracas.

Pedro Calzadilla a qualifié de satisfaisants les résultats d'un audit du système de vote automatisé, réalisé par un groupe d'experts et d'universitaires vénézuéliens.

«Nous avons un système destiné à exprimer en toute sécurité, la volonté, le sentiment et la décision du peuple, c'est une autre garantie importante», a-t-il déclaré.

Le 21 novembre, les Vénézuéliens sont appelés aux urnes pour élire les 23 gouverneurs et 335 maires du pays, ainsi que les membres des conseils législatifs régionaux et des conseils municipaux.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/275961-le-calendrier-electoral-du-venezuela-progresse>



Radio Habana Cuba